
RIPULITA  STAMANE  L’AREA  DI  COLLE  MAGNONE  DAI  RIFIUTI
LASCIATI IN ABBANDONO. NUGNES E MARCONE: “IN ARRIVO FOTO-
TRAPPOLE E PUGNO DURO CONTRO GLI INCIVILI”
 

Roseto degli Abruzzi, 13 gennaio 2022 – Questa mattina presto, con una operazione congiunta degli operai del Comune di
Roseto degli Abruzzi e della Diodoro Ecologia, è stata ripulita l’intera area di Colle Magnone che era diventata una
vera e propria discarica a cielo aperto a causa dell’abbandono indiscriminato di rifiuti, scarti di lavorazioni edili e vecchi
elettrodomestici da parte dei soliti incivili.

 

“Ringraziamo gli operai del Comune e quelli della Diodoro Ecologia per l’eccellente lavoro svolto che ci ha permesso di
ripulire  tutta  l’area”  dichiarano  il  Sindaco  di  Roseto  degli  Abruzzi  Mario Nugnes  e  il  Vice-Sindaco  con  delega  alle
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manutenzioni Angelo Marcone. “Non è più possibile tollerare un tale stato di inciviltà per questo motivo lavoreremo per
mettere a breve una serie di foto-trappole a Colle Magnone e delle altre zone del territorio interessate,
purtroppo,  dall’abbandono  indiscriminato  di  rifiuti  al  fine  di  sanzionare  i  responsabili,  oltre  che  di  denunciarli
penalmente. Da parte nostra ci sarà “pugno duro” e massimo controllo del territorio:  chi si  macchia di un tale
scempio, abbandonando così i rifiuti, si deve solo vergognare!”.

 

—

PNRR: CAMPLI, FINANZIAMENTI PER 1,8 MILIONI DI EURO

PNRR:
CAMPLI, FINANZIAMENTI PER 1,8 MILIONI DI EURO

“Siamo a un bivio, cogliere o perdere un’opportunità” queste le parole
del Presidente della Repubblica Mattarella riferendosi all’utilizzo dei fondi
del PNRR e a Campli sono destinati importanti finanziamenti che,
probabilmente, non saranno gli unici.
Grazie al Governo, al commissario speciale alla ricostruzione Legnini e alla presenza di Campli all’interno del

cratere sismico 2016 arriveranno sul nostro territorio dal PNRR ben 1,8 milioni di euro.

L’amministrazione ha già fatto le sue scelte: 500 mila euro per il rifacimento di Corso Umberto I, 210 mila

euro per parchi giochi e parcheggi nelle frazioni di Boceto e Sant’Onofrio, 200 mila euro per la Valle degli

Scoiattoli, 300 mila euro per il completamento della nuova palestra Nino Di Annunzio, 180 mila euro per

l’efficientamento energetico del PalaBorgognoni e della palestra di Marrocchi, 220 mila euro per il

miglioramento del centro sportivo di Marrocchi e 220 mila per migliorare le strade comunali.

In sintesi, sono questi gli interventi con cui Agostinelli e la sua maggioranza intendono rilanciare Campli per i

prossimi anni con i fondi del PNRR.

Sicuramente arriveranno altri fondi, per questo motivo siamo anche noi a proporre delle idee

all’amministrazione: Rilanciare il sistema museale di Campli e la necropoli tuttora chiusa.

Investire in edifici di pregio come Palazzo Rozzi o Palazzo Lucque, quest’ultimo offerto a chiunque pur di

riempirlo. Perché non creare proprio lì un centro pubblico di Co-working dove dare la possibilità a tutti i

cittadini di lavorare in smartworking?

Intervenire, rivalorizzandolo, sul borgo di Castelnuovo, distrutto, smembrato, dalla terribile combinazione

frana-sisma e di cui si sta ancora aspettando la messa in sicurezza del versante franato e la ricostruzione

degli edifici demoliti.

Bisognerà guardare lontano per rilanciare un borgo che si spopola.

Chiediamo ad Agostinelli di coinvolgere il Consiglio Comunale, le associazioni socio-culturali, di aprire ad una

partecipazione pubblica per scegliere gli investire da fare sul territorio e garantire a Campli e ai camplesi un

futuro migliore.
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Gruppo consiliare  RicostruiAmo Campli
Maurizio Di Stefano

Simone Iampieri

Alessia Di Giovanni

Davide Cordoni

OPEN DAY ONLINE IISS “PEANO-ROSA” DI NERETO. LA SCUOLA
GUARDA AL FUTURO CON L’INDIRIZZO “TURISMO” QUADRIENNALE

Liceo di Nereto
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NERETO:Il Polo scolastico “Peano-Rosa” di Nereto, in provincia di Teramo, guidato dalla dirigente scolastica dott.ssa
Nadia Di Gaspare, anche per l’a.s. 2021/2022 propone un evento “speciale” rivolto a tutte le famiglie,in particolare agli
studenti che vorranno iscriversi a un indirizzo della Scuola Secondaria di secondo grado: “Open Day’21/22”, una stanza
online per accogliere con professionalità e gioia genitori e ragazzi curiosi di conoscere le peculiarità dei numerosi corsi del
Liceo (ben 8) e dell’Istituto Tecnico Economico (ben 4, considerando l’Istruzione di 2° livello per adulti e lavoratori).

Novità proposta dall’Istituto vibratianoè un percorso in via d’approvazione quadriennale a Indirizzo “Turismo”(4
anni  anziché  5),che  garantirà  l’accesso  a  tutti  i  corsi  universitari  e  a  concorsi  pubblici  e  privati.Un  Indirizzo  che
utilizzeràmodalità  di  apprendimento  interdisciplinare,  offrendoagli  studentiesperienze  legate  al  mondo  del  lavoro,
incontrando professionisti, aziende e Università. Una sfida che l’ITE di Nereto accoglie rispondendo a una sfida ancora più
grande  che  arriva  direttamente  dalla  missione  ‘Rivoluzione  verde  e  transizione  ecologica’alla  base  del  PNNR.
L’Indirizzo  “Turismo”  di  durata  quadriennale  si  prefigge  l’obiettivo  di  aiutare  gli  studenti  a  comprendere  il  mondo  in  cui
viviamo, soprattutto rendendoli protagonisti del cambiamento che stiamo vivendo. Temi portanti saranno quelli legati alla
transizione ecologica, allo sviluppo sostenibile e alla transizione digitale, puntando a un coinvolgimento diretto degli studenti
con le strutture e gli enti del territorio.

La data da mettere in agenda è quella disabato15 gennaio  2022, dalle 15 e alle 19. Per iscriversi all’evento basterà
cliccare sul sito www.peanorosaonline.edu.it:  la dirigente scolastica Di Gaspare, i  collaboratori del DS Ennio Cantoresi,
Daniela  Vannicola  e  Alessandra  Ciarrocchi,  i  referenti  dell’Orientamento,  insieme  a  tanti  insegnanti  dell’Istituto,
incontreranno i giovani volti che, nei prossimi giorni, si troveranno davanti alla scelta della futura scuola superiore.

 

Nuovi finanziamenti dalla regione: in arrivo a Corropoli due campi
da  Padel   ed  interventi  di  potenziamento  delle  opere  di
urbanizzazione  esistenti.
 

La Regione Abruzzo ha concesso al Comune di Corropoli due contributi

* 132 mila euro di Fondi CIPESS per il progetto che prevede la realizzazione di due campi da Padel

* 100 mila euro di Fondi CIPESS per interventi di potenziamento delle opere di urbanizzazione per la zona del Bivio di
Corropoli.

Grazie a questi fondi sarà possibile  rinnovare il complesso sportivo sito nella zona del bivio di Corropoli  e sarà effettuata la
messa in sicurezza della pista ciclo pedonale della Piazza Unità d’Italia con particolare attenzione alle aree adibite a verde
pubblico e parcheggi.

Inoltre sarà data una nuova collocazione al monumento degli emigranti.

“Ci teniamo a ringraziare la Regione Abruzzo, il Presidente Marco Marsilio e il Sottosegretario Umberto D’Annuntiis per
queste importanti  risorse che consentiranno di ampliare l’offerta ludico-sportiva a disposizione del territorio – dichiarano il
Sindaco di Corropoli, Dantino Vallese e l’assessore allo sport Andrea Ferrante – opere che ci impegniamo a realizzare entro il
prossimo anno”.
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MC  DONALD’S  NEL  PARCHEGGIO  SAN  FRANCESCO.  PER  FIAB
TERAMO MEGLIO POTENZIARE LA STRUTTURA PER LA SOSTA E PER
SERVIZI ALLA MOBILITA’ DOLCE

FIAB

La proposta di  “facilitare” l’ubicazione di  una struttura ristorativa della catena Mc Donald’s all’interno del  Parcheggio
multipiano San Francesco, avanzata dai consiglieri comunali di Italia Viva, ha provocato un acceso dibattito sui social tra
favorevoli e contrari.

FIAB Teramo non si sottrae al confronto e dice la sua per tramite del presidente, Gianni Di Francesco: “senza entrare nel
merito dell’apertura in città di un’attività di fast food come FIAB crediamo che il  parcheggio multipiano di Piazza San
Francesco non debba essere snaturato nella sua funzione fondamentale di nodo intermodale a servizio del centro storico. Il
fatto che la struttura, ad oggi, sia ampiamente sottoutilizzata, mentre in città ci si lamenta della carenza di posti auto, la
dice lunga sulla necessità di riqualificazione del sito che, insieme alle analoghe strutture di piazza Dante e Circonvallazione
Ragusa (adiacente gli uffici ASL), costituisce un prezioso sistema di interscambio tra automobili e altri mezzi di mobilità”.

Di  Francesco avanza anche qualche proposta:  “Installare in  prossimità dei  parcheggi  punti  di  prelievo di  biciclette e
monopattini in sharing; realizzare un bus navetta, magari elettrico, che colleghi i parcheggi con il centro storico; installare
una segnaletica che instradi nei parcheggi le automobili dirette verso il centro  e, all’interno dei parcheggi stessi, evidenzi i
vari  punti  strategici  raggiungibili  (uffici  pubblici,  scuole,  negozi,  monumenti,  ecc.),  magari  corredata  dall’indicazione  dei
tempi di percorrenza a piedi e in bicicletta/monopattino (il cosidetto metrominuto); consentirebbe di recuperare la funzione
per la quale i multipiano sono stati realizzati e di alleggerire il centro cittadino dalla sosta, spesso prolungata, che occupa
spazio prezioso che potrebbe essere utilizzato per altre attività”.

“Nulla contro la nascita, in città, di un Mc Donald’s – conclude il presidente FIAB Teramo – ma, di certo, il parcheggio San
Francesco non è il posto migliore, anche in considerazione del fatto che, una volta in funzione le strutture che troveranno
spazio nell’ex manicomio, la necessità di posti auto in quel sito aumenterà considerevolmente e creare nuovi attrattori di
traffico  in  zona  non  sembra  l’opzione  migliore.  Ci  auguriamo  che  l’annunciato  PUMS vada  nella  direzione  di  riorganizzare
anche il sistema della sosta, in chiave di sostenibilità e non solo in termini di ricavi, in modo che diventi sempre più facile
recarsi nel centro storico lasciando le auto nelle sue immediate prossimità all’interno di strutture già esistenti”.

 

FIAB TERAMO
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MARTINSICURO  /  NERETO:  CONTROLLI  ANTIDROGA  DEI
CARABINIERI,  DUE  ARRESTI

Carabinieri

Nella giornata di ieri, 11 gennaio 2022, i Carabinieri della
Compagnia di Alba Adriatica hanno svolto un servizio di controllo straordinario del
territorio finalizzato alla repressione dello spaccio di sostanze stupefacenti.
L’attività antidroga, che ha visto coinvolte tutte le Stazioni della Compagnia, nonché il
personale in borghese del Nucleo Operativo, ha portato all’arresto in flagranza di due
spacciatori ed alla segnalazione di 5 assuntori alla Prefettura di Teramo.
Nello specifico, a Nereto, i Carabinieri della locale Stazione e del Nucleo Operativo
hanno arrestato un 60enne, sorpreso a cedere dosi di metadone ad un
tossicodipendente del luogo.
Nella stesa giornata, a Martinsicuro, a cadere nella rete della giustizia è stato un 30enne
trentenne,  di origini tunisine. L’uomo è stato arrestato dai Carabinieri della
Stazione di Martinsicuro che, nel corso di una perquisizione, lo hanno trovato in
possesso di numerosi dosi di eroina, nonché di materiale per il taglio ed il
confezionamento dello stupefacente.
Entrambi gli arrestati saranno processati oggi, con rito direttissimo, presso il Tribunale
di Teramo

Teramo. PD: “Un treno verde per uno sviluppo sostenibile delle
aree interne del Gran Sasso”
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 “Un  treno  verde  per  uno  svi luppo
sostenibile delle aree interne del Gran Sasso” è l’argomento che sarà trattato nell’
Agorà organizzata dal Partito Democratico della provincia di Teramo e moderata
dai Presidenti regionale e provinciale del PD, Manola Di Pasquale e Francesca Di
Gregorio.  Il  primo incontro, con la partecipazione di Chiara Braga, Deputata e
membro della Commissione Urbanistica e Ambiente, si terrà, online, venerdì 14
Gennaio  a  partire  dalle  ore  18  e  sarà  aperto  a  tutti  coloro  che  desiderano
partecipare.  La  relazione  introduttiva  è  affidata  a  Stefania  Di  Padova,  Assessore
con delega all’Urbanistica del Comune di Teramo.  Progettare una nuova mobilità
sostenibile per le aree interne vuol dire pensare e realizzare un percorso concreto
di rilancio.
“Bisogna tornare a pianificare e strutturare una rete di servizi necessari alla vita e
allo  sviluppo  di  questi  territori,  che  contrasti  lo  spopolamento,  permetta  la
valorizzazione di un immenso patrimonio paesaggistico e culturale e costituisca, al
tempo  stesso,  un  volano  di  rilancio  per  l’economia”  dichiara  il  Segretario
provinciale  del  Partito  Democratico,  Piergiorgio  Possenti.
Per partecipare è sufficiente iscriversi alla piattaforma nazionale donando un euro,
dopo l’iscrizione si potrà immediatamente aderire all’Agorà.

Teramo. Sabato Open night del vaccino al Parco della Scienza
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ASL ABRUZZO Vaccini Covid-19

Iniziativa straordinaria della Asl, in collaborazione con il Comune di Teramo, nell’ambito della campagna vaccinale. Sabato
prossimo si svolgerà nell’hub del Parco della Scienza l’”Open night del vaccino”: dalle 20 alle 24 (gli ultimi ingressi saranno
consentiti alle 23) sarà possibile immunizzarsi presentandosi senza appuntamento. Saranno allestite sette linee dedicate alla
fascia di popolazione dai 12 anni in su.

“Prevediamo di riuscire a somministrare intorno alle 800 dosi”, commenta il direttore generale della Asl, Maurizio Di Giosia,
“con questa iniziativa che ha lo scopo di incentivare la campagna vaccinale. Il nostro obiettivo, come da indicazioni del
commissario  straordinario  per  l’emergenza Covid Francesco Paolo Figliuolo,  non è solo  di  far  completare il  ciclo  alla
popolazione o di inoculare la dose booster, ma anche di raggiungere quella fascia che finora non si è vaccinata. Solo oggi
risultano al nostro Ucat 1.134 nuovi positivi e il totale dei contagiati in provincia ammonta a 14.382 unità. A stamattina
erano 112 i pazienti ricoverati nelle nostre strutture. E i casi più gravi sono di pazienti non vaccinati. Sono cifre che si
commentano da sole e che ci inducono ad adottare sempre nuove iniziative per immunizzare la popolazione e metterla al
riparo perlomeno da gravi conseguenze”. “Un’iniziativa che abbiamo sposato subito con grande entusiasmo”, dichiara il
sindaco di Teramo Gianguido D’Alberto, “perché va nella direzione che tutte le istituzioni devono seguire: potenziare gli
spazi fisici e temporali della vaccinazione in un momento in cui il vaccino si conferma l’unica arma contro la diffusione del
virus e per l’uscita dall’emergenza. Ben vengano dunque tutte le iniziative che ci consentono di allargare il più possibile la
platea dei cittadini immunizzati e che pongono Teramo, come città capoluogo, in linea con quanto stanno facendo città di
grandi dimensioni. E’ inoltre una conferma della strategicità del Parco della Scienza come hub vaccinale: dalla sua apertura
ha  raggiunto  numeri  imponenti,  finora  ben  93.037  dosi  somministrate,  tanto  che  oggi  è  riferimento  vaccinale  dell’intera
provincia. L’appello ai cittadini è dunque ad aderire all’iniziativa e a vaccinarsi senza se e senza ma”.

Teramo. ASL: unità di crisi, aprono altri reparti Covid
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ASL Teramo rianimazione ospedale Mazzini . Foto Archivio

 

L’Unità di crisi Covid questa mattina si è riunita per adottare misure urgenti in modo da far fronte all’impennata di ricoveri
correlata al picco della pandemia. “Ci troviamo di fronte a una situazione molto impegnativa, ma sostanzialmente diversa
rispetto  alle  precedenti  ondate”,  ha  spiegato  il  direttore  generale  della  Asl  Maurizio  Di  Giosia,  “in  quanto  se
precedentemente i ricoveri erano sostanzialmente causati dalla gravità di patologie causate dal coronavirus, adesso si tratta
più che altro di ricoveri causati da patologie ordinarie ma su pazienti malati di Covid, che dunque necessitano della degenza
in reparti ad hoc. Tutto questo è da ricondursi certamente al fatto che la maggioranza della popolazione è vaccinata e quindi
più protetta dal virus, oltre al fatto che la variante Omicron ha sintomi meno gravi. Ci sono poi i non vaccinati che hanno una
situazione clinica molto più grave. Non a caso quasi il 100% di pazienti positivi ricoverati nelle nostre Terapie intensive non è
immunizzato”.

Per far fronte all’aumento di pressione sugli ospedali oggi l’Unità di crisi ha disposto la riapertura della Rianimazione Covid
del  terzo  lotto  del  Mazzini  (finora  erano  aperti  solo  alcuni  posti,  dedicati  e  isolati,  nelle  Rianimazioni)  per  ora  con  6  posti
letto. Inoltre da oggi all’ospedale di Atri la Riabilitazione sarà riconvertita in reparto Covid con 19 posti letto e nelle prossime
ore anche la Medicina di Atri diventerà reparto Covid. Contemporaneamente sono state accorpate le Chirurgie e Ortopedie
degli ospedali di Atri, Giulianova e Sant’Omero e l’Otorino e la Chirurgia toracica del Mazzini. “Tutto questo per recuperare
personale, in particolare infermieri”, spiega ancora Di Giosia, “di cui, in attesa della conclusione del recente concorso, si è
acuita la  carenza. Attualmente infatti, abbiamo 81 dei nostri dipendenti ammalati di Covid e dunque in malattia. Di questi
circa la metà sono infermieri. Da qui la necessità di procedere agli accorpamenti, per recuperare personale”. Per il momento
non è stata bloccata l’attività chirurgica, in modo da garantire comunque il trattamento di altre patologie extra Covid.
L’Unità di crisi ha anche aumentato da 30 a 35 i posti letto nella Rsa di bivio Bellocchio dove confluiscono i pazienti in via di
guarigione. A stamattina i ricoveri di pazienti positivi in tutte le strutture Asl erano 104.

TENTATO OMICIDIO A MARTINSICURO. L’INTERVENTO TEMPESTIVO
E LE SERRATE INDAGINI  DEI  CARABINIERI  HANNO PORTATO AL
FERMO DEL PRESUNTO RESPONSABILE.
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Carabinieri

Martinsicuro (TE). Erano circa le ore 13:15, del 7 gennaio, quando la guardia medica del
presidio sanitario di Villarosa contattò la Centrale Operativa del Comando Compagnia
Carabinieri di Alba Adriatica, avvisando che era arrivato un ragazzo tunisino
in gravissime condizioni a causa di alcune coltellate ricevute nell’addome. Una pattuglia, del Comando Stazione Carabinieri
di
Martinsicuro, per verificare quanto accaduto, si recò subito sul posto . La tempestività del primo intervento è stata
determinante per il buon esito delle indagini. Infatti la pattuglia è arrivata presso il presidio
sanitario pochi istanti prima che il ragazzo tunisino, nel frattempo collocato su
un’ambulanza, venisse trasportato presso l’Ospedale di Teramo. In tali concitati frangenti, il
giovane ferito, è riuscito infatti a riferire ad uno dei militari intervenuti il nome dell’uomo
che lo aveva brutalmente accoltellato: un giovane connazionale di sua conoscenza, ben noto ai Carabinieri
di Martinsicuro per altre segnalazioni. Da quel momento è scattato il dispositivo investigativo dell’Arma che, sotto il
coordinamento della Compagnia di Alba Adriatica, ha fatto concentrare nel Comune di
Martinsicuro e zone circostanti numerose pattuglie, provenienti anche da altre Stazioni
limitrofe, per il rintraccio dell’accoltellatore. L’uomo è stato effettivamente rintracciato
poco dopo dai Carabinieri di Martinsicuro in una zona periferica del centro truentino, ed è
stato quindi bloccato e condotto in Caserma dove è stato sottoposto a “Fermo di indiziato di
delitto” per il reato di “tentato omicidio”. Il fermato, nella stessa serata, è stato poi
sottoposto ad un lungo interrogatorio da parte del P.M. di turno della Procura di Teramo,
giunto personalmente sul posto per coordinare le indagini.
Nel frattempo il ferito è stato sottoposto ad un delicato intervento chirurgico presso
l’ospedale di Teramo in quanto uno dei fendenti subiti aveva cagionato la perforazione ed il
collasso di un polmone. L’uomo, sebbene ancora in prognosi riservata, è attualmente fuori
pericolo e, nella giornata di ieri, è stato nuovamente ascoltato dai Carabinieri presso il
reparto di rianimazione ove è tutt’ora ricoverato.
Nella mattinata odierna il G.I.P. di Teramo ha emesso a carico dell’indagato Ordinanza di
Custodia Cautelare in Carcere.


